Nachdem meine Mutter, eine 85 Jährge Patientin schon etliche Therapeuten aufgesucht hatte

und auch dafür schon sehr viel Geld ausgegeben hatte ohne eine Dauerbesserung zu erfahren,

hätte sie unter dem damaligen Zustand nicht mehr mit meinem Vater alleine den Haushalt be-

wältigen können und wir hatten schon beschlossen, dass dann die Eltern zu uns, sprich zur

Tochter umziehen müssten. Ein wirklich letzter Versuch sollte in der Praxis von Frau Altintas

In Hungen sein, ich hatte ehrlich gesagt keine Hoffung. Meine Mutter fiel vor 5Jahren bei Glatteis

hin und wurde daraufhin am Brustwirbel operiert von einem kompetenten Oberarzt in einer

bekannten Klinik, die diese Art von Op's täglich durchführen. Danach war nichts mehr wie es

war. Permanente Schmerzen, Tag und Nacht, von einem Therapeuten zum anderen, darunter

namhafte Kapazitäten auf diesem Gebiet. Es half nichts und wenn nur für ein paar Tage. Zu-

nehmende Unzufriedenheit, permanente Schmerzen, kein Lebensmut etc.. Ich schreibe dies

deshalb so ausführlich, dass Patienten, welchen es genauso geht, nicht aufgeben sollten. Auch

wenn überhaupt keine Hoffnung auf Besserung in Aussicht ist, kann ein letzter Versuch wahres

Lebensglück bedeuten.

In der Praxis von und durch Frau Altintas wurde und ist meiner Mutter nicht nur sehr geholfen

worden! Die Patientin hält nun auch ihren Kopf aufwärts, hat eine ganz andere, gute Haltung

bekommen und fand nach der Aussichtslosigkeit neuen Lebensmut und Freude zurück. Frau Altintas hat eine erstklassige Ausbildung in der gesamten Wirbelsäulentherapie, was

für meine Mutter als Therapie infrage kam und kommt. Darüberhinaus verfügt Frau Altintas

über weitere erstklassige Fachtherapien. Frau Altintas arbeitet sehr sicher und konsequent.

Ich habe immer den Eindruck, wenn ich mit meiner Mutter hingehe, dass sie den ganzen Körper

und den Meschen kennt und dass sie alles was möglich ist, sicher und fundiert therapiert.

Die Intervalle werden immer größer, z.B. alle 4Wochen oder 6 Wochen bzw. alle 3Monate.

Da Frau Altintas meiner Mutter bestmögliches geholfen hat, schreibe ich diese Information.

Ich selbst war von Beruf eine sehr lange Chefarztsekretärin in der Universitätsklinik in Giessen

und bin von der Arbeitstherapie von Frau Altintas überzeugt. -Wer heilt hat Recht-

Persönlich ist Frau Altintas angenehm und geht sehr gut auf die Patienten zu. Wartezeiten

müssen manchmal etwas einkalkuliert werden. Frau Altintas lässt sich nicht aus der Ruhe

bringen und behandelt Ihren Patienten kontinuierlich soweit sie sich für diesen Termin das

Ziel für diese Therapie gesetzt hat, was m.E. für Frau Altintas spricht und unter diesen Umständen wartet man halt dann auch einmal.

Frau Altintas gilt unser aufrichtiger Dank für ihre Therapie, für die zurückgewonnene Lebensfreude und für ihre Geduld.